



秋の火災予防運動について

10月15日から10月31日まで全道一斉に秋の火災予防運動を実施します。

これからの季節は、暖房器具の使用に伴い火災が発生しやすくなります。使用する前には点検を行いましょう。

令和3年中に全国で発生した火災件数は35,077件にのぼり、これはおおよそ1日あたり96件、15分に1件の火災が発生したことになります。火災の原因は「たばこ」「たき火」「こんろ」「放火」などが原因で失火によるものが多くなっています。

また、火災による死者のうち913人が住宅火災で亡くなっており、そのうち7割以上が65歳以上の高齢者で、逃げ遅れによるものが大半です。

就寝中の火災や台所での火災を早期に発見し被害を最小限に抑えるため、住宅用火災警報器を設置しましょう。既に設置されているご家庭は電池の確認など維持管理に努めましょう。

なお、秋の火災予防運動期間中、消防職員及び消防団員が村内の一般住宅や農家等の防火査察に伺うことがありますのでご理解とご協力をお願いします。

何かご不明な点がありましたら鶴居消防署 予防広報係（☎64-2344）までご連絡ください。

（令和4年度 秋の火災予防運動 全国統一標語）

「お出かけは マスク戸締り 火の用心」

火事・救急・救助は119番
釧路北部消防事務組合鶴居消防署



鶴居消防秋季消防演習を実施しました！

9月4日（日）鶴居村民広場にて鶴居消防秋季消防演習が開催されました。

当日はコロナウイルス感染症対策を取りながら松井団長以下36名の団員が参加し、小野寺副団長の指揮により特別点検が行われ、団員は規律ある行動で点検に臨んでいました。

その後、釧路管内消防団員技能競技大会の「自動車ポンプの部」と「小型ポンプの部」に出場する2チームによる訓練展示が行われました。



鶴居村防火標語について

鶴居村防火標語の募集に対しまして、ご協力頂きありがとうございます。村民の皆様より多くの標語が集まりました。選ばれました標語については来月号の「広報つるい」でお知らせ致します。なお、最優秀に選ばれた標語は秋の火災予防運動にあわせ消防署向いの鶴居小学校敷地内（給食センター横）、幌呂小学校グラウンド側フェンス、下幌呂消防部詰所横へ掲示する予定となっていますので是非ご覧ください。